



# 10月

## みやびの杜だより

令和3年9月30日 社会福祉法人雅福社会 みやびの杜保育園

日差しはまだ暑い日が続いますが、時折吹く風が心地よく、少しづつ秋の気配を感じます。コロナウイルスが広がり緊急事態宣言が出され特別保育や登園自粛の協力など各家庭においても感染拡大防止に対応していただきました。現在はほとんどの園児が登園し戸外活動、園外活動も少しづつ取り入れ、友達と楽しく過ごしている子ども達です。園では引き続き換気や遊具や玩具の清掃、消毒を行っています。こまめに手洗い、消毒も取り組みながら、今私たちが出来ることを日々行いながら生活していきたいと思います。

今月もご協力頂きながら感染予防に努め、より良い教育・保育を展開していきます。

### お知らせ・お願い

- より良い保育のために園に対するご意見・ご要望がありましたらお寄せください。  
尚、9月はご意見・ご要望はございませんでした。
- 毎日の検温、健康チェックカードの記入、体調確認等のご協力ありがとうございます。  
今月も引き続き体調確認、検温をお願いします。登園後、体温が平熱を一度以上超えた場合は保護者の方にお子さんの様子を伝えるため連絡させていただきます。感染防止の観点からもご理解ください。
- 現在小児のコロナウイルス感染が増えています。発熱の際は小児科受診の前に発熱コールセンター  
(866-2129)へ連絡をお願いいたします。その際は園へも連絡お願い致します。

- お食事の食材発注の関係で土曜日登園についてその週の月曜日に確認させて頂きます。 平日お休みの場合は、8時半までに連絡お願いします。

- 第3土曜日の午後の時間を園内消毒や職員研修などの時間にあてさせて頂きありがとうございます。  
お仕事等の際は通常通り預かりさせて頂きますのでその際はお声掛けください。9月は防災の日にちなみ、避難バック、備蓄品の点検や園内掃除、環境整備を行いました。

雅福社会 みやびの杜保育園 法人理念

- 一、生命の尊厳と人間愛を基本に子どもに奉仕
- 一、子どもの最善の利益と質の高い保育の提供
- 一、利益と質の高い教育保育の提供
- 一、地域との連携を図り社会貢献

◎教育・保育理念

愛の空間で心身共に豊かにみやびやかに育つ

◎教育・保育目標

積極的に遊べる子

人の話が聞ける子

自分の気持ちを伝えられる子

・運動会のお知らせ 「げんきいっぱい ちからをあわせてがんばろう」

日時…10月9日（土） 9時～12時（各クラス入れ替え）

場所…安謝小学校体育館

対象…全クラス



※コロナウイルス感染拡大防止の観点から規模・時間を縮小し、クラスごとに入れ替えて行う予定です。感染症対策を取りながら楽しい時間が過ごせることを楽しみにしています。オリンピックイヤー!!杜の子達、保護者の皆様、熱い時間を過ごしましょうね。動きやすい服装で参加お願いします。

※詳細は運動会のご案内にて

※行事予定につきましては、予定通り行えるよう計画・準備しておりますが、感染症の拡大等で変更せざるを得ない場合もございます。その時はお知らせ致します。ご了承ください。

10月10日は“目の愛護デー”

子どもの目は日々発達しています。幼児期の姿勢や体の動かし方も視力低下に関係すると言われています。自然の中で十分遊び、外の景色を見る等で6歳頃にはほぼ完成するといわれる視力機能を育てていきたいですね。

～○○の秋～

10月、スポーツに読書に良い季節。朝・夕涼しくなり散歩やジョギングのも最適。保育園の絵本コーナーも充実し、各年齢にあった絵本も多数ありますよ。お父さん、お母さんも子どもの頃に読んだ本を懐かしく見るのも新しい絵本を探すのも楽しいですね。保護者の方用のコーナーもあります。ぜひご利用ください。そして秋は食べ物の美味しい季節でもありますね。旬の物をいただきたくさん体を動かし、心も体も満たされたいものです。



## お楽しみ保育の感想が届いています

4歳児 小さいくじらぐみ

・お楽しみ保育ありがとうございました。準備するときから楽しみすぎてはりきっていました(笑)初めての泥んこ遊び体験は「最初は怖かったけど、だんだん楽しくなったよ。もっとやりたかったなー」とのこと。カレーライス作りは自分達で作ったことがとても自信につながったようで家でも進んでお手伝いしてくれるようになりました。「めっちゃ美味しかったよ、全部食べた」ととても喜んでいました。バスの中でのことやお弁当の時間、花火をしたことなど、とても楽しそうにたくさんお話を聞かせてくれました。とても貴重な体験をさせて頂き本当にありがとうございました。

・お楽しみ保育お疲れ様です。ありがとうございました。

なんだか一皮むけたような…??(笑)少し興奮していたのか、家でも

キヤー!という感じでハイテンション…今日は寝ないかな(^-^)と

覚悟していたのですがやっぱり疲れていたみたいで寝室にはいるとすぐ夢の中でした(\*^-^\*)



・お楽しみ保育ありがとうございました。泥んこ遊びは少し怖かったようですが、カレーを作ったり花火をしたり…「またやりたいな」と素敵な笑顔を見せながら教えてくれました(\*^-^\*)

5歳児 大きいくじらぐみ

・昨年に続き、田んぼで遊ぶ貴重な体験ができ、うっすら日焼けした顔がたくましく感じました。コロナ禍で大変な中、本当に先生方には感謝しています。成長していく中で本当に体験、経験の思い出は「宝物」だと思います。本当にありがとうございました。

・前日から楽しみにしていたお楽しみ保育。朝もいつもより早起きして気合十分で登園してきました。帰宅してからも「カレー作ったよ!花火怖くなかったよ!」と楽しかったことをたくさん話してくれました。いい思い出になったようです。



・お楽しみ保育!充実した1日になったようですね(^^) 泥んこ遊びやりたくない!と言っていたのですが「できたよ!楽しかった!ジャンプも滑り台もやったよ!」と嬉しそうに報告ありました。なかなかできない経験・体験をありがとうございました(^^)

・お楽しみ保育ありがとうございました。泥んこ遊びでのエピソード、カレー作りの時の様子、花火の事など大興奮してお話してくれました。昨年と違い、小さいくじら組のお友達をサポートしてあげたことなどを得意げに話しており、お兄ちゃんになっているなーと成長を感じました。じゃが芋の皮むきで手を怪我したり爪の隙間に泥が入ってたりと普段できない経験をしてきて成長を感じました。帰宅後ひときりおしゃべりしたあと秒で寝落ちしていました(^^)先生方、忙しい中、タイムリーにブログアップしたり、いろいろ準備して下さりありがとうございました。

—他にも多くの感想ありがとうございました—



### ○職員研修（オンライン）

- ・実践に活かす保育所保育指針セミナー・
- ・保育の質の向上セミナー・
- ・事故予防セミナー
- ・アレルギー対応セミナー
- ・保護者支援セミナー・

### ○保育実習

- ・10月28日～30日 1名（沖縄福祉保育専門学校より）

